

Atenea

Revista publicada por la Universidad de Concepción

COMISIÓN DIRECTORA:

Enrique Molina, Samuel Zenteno A., Luis D. Cruz Ocampo, Salvador Gálvez y Abraham Valenzuela C. (Secretario).
Eduardo Barrios, Representante General en Santiago
Editor y Agente General: CARLOS JORGE NASCIMENTO

AÑO V

AGOSTO 31 DE 1928

NÚM. 6

Atenea y el divorcio



OMO rueda un dado en una mesa, ha corrido en el ambiente nacional la palabra divorcio. ¡Cuántos gestos púdicos se han hecho! ¡Qué cúmulo de palabras se ha empleado para diluir el escándalo provocado!

Nadie, sin embargo, ha tenido la honradez de examinar seriamente el problema, conjunto de facetas que no pueden mirarse desde un solo punto de vista, como ningún hecho complicado. No basta decir que el divorcio es bueno o malo, perjudicial o benéfico. Es preciso probarlo.

ATENEA quiere servir de tribuna a unos cuantos espíritus selectos para que ellos digan al público qué piensan del divorcio. Esta encuesta, o como quiera llamársele, tiene dos caracteres distintivos. Es el primero la idoneidad de las personas llamadas a opinar. Escritores, novelistas, ensayistas, hombres de

estudio y de sensibilidad, expondrán brevemente sus pensamientos sobre tan ardua materia. El segundo consiste en su amplitud de puntos de mira. No es posible concretarse, al hablar del divorcio, al aspecto moral, o al religioso, o al legal, por respetable que cada uno de ellos parezca.

La encuesta persigue, pues, formular sobre el divorcio una teoría única, por completa, que resultará de las diversas observaciones expuestas.

No ha obedecido esta encuesta a una serie determinada de preguntas. Cada una de las personas que aquí expone sus puntos de vista ha procedido en absoluta libertad, sin sujeción a marcos de ninguna especie. De allí la singular serenidad que domina en la mayoría de estas observaciones. Por primera vez se ha mirado el divorcio sine ira et studio, con ánimo de comprender; no con ceguera de partidario que tiene una bandera que seguir.

A continuación insertamos la primera respuesta que hemos recibido, de nuestra distinguida colaboradora María Monvel.